



2 Pièces

46 m²

Réf. 7850

180 000 €

Arles

Appartement à vendre (13200)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au bord des quais du Rhône, au cœur du centre ancien d'Arles, cet appartement en duplex inversé se déploie sur les deux derniers étages d'un charmant petit immeuble typiquement arlésien. Les belles ouvertures baignent toutes les pièces de lumière et l'organisation des espaces, conduite par le sol en terre cuite d'origine et la pierre de taille de l'escalier, laisse imaginer une vie en phase avec l'esprit culturel et artistique arlésien. L'entrée donne sur une belle chambre aux justes proportions dont les boiseries et sols en parfeuilles anciens apportent chaleur et authenticité. Ce ...

Located on the banks of the Rhône, in the heart of the old town of Arles, this inverted duplex apartment is spread over the top two floors of a charming little building typical of Arles. The beautiful openings bathe all the rooms in light and the organization of the spaces, led by the original terracotta floor and the cut stone of the staircase, suggests a life in tune with the cultural and artistic spirit of Arles. The entrance opens onto a beautiful bedroom with just the right proportions, whose woodwork and old parfeuille floors bring warmth and authenticity. This level is completed by a ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

